



## 4人の新入社員を迎えました



かわの あやか  
河野 彩花

じょう もとき  
城 基槻

ゆ すんびん  
柳 承彬

わたなべ なつか  
渡邊 夏花

この春、新入社員を迎えましたのでご紹介をさせていただきます。リファイン大分には城 基槻（布団部）、河野 彩花（布団部）、ロイヤルウォッシュには、柳 承彬（就労移行支援部）、渡邊 夏花（職業支援員）です。4月1日には社内で入社式を行った後に、大分県中小企業家同友会主催の合同入社式に参加しました。新しい仲間と共に、これからもお客様の信頼に応えられるようスタッフ一同尽力いたします、今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。



## 今月のありがとう



2021年3月に弊社の月例会で発表した『今月のありがとう』をご紹介します♪



- ① 第1工場の各チームリーダー打ち合わせ風景です。
- ② 自動販売機横のごみ箱の清掃の様子。
- ③ 第1工場のタイムカード置き場は朝方暗いので人感センサーを取り付けてもらいました！
- ④ 商品を上に置く時用の踏み台を課長が作ってくれました！みなさんありがとうございます！



## 社長のノート



代表取締役社長  
宮迫賢太郎

44歳となり今後の健康のことを考え、3月から毎週フットサルをやり始めました。学生時代はサッカー部で、社会人になってからもフットサルはたまにやっていたので、好きなことなら楽しく体力作りができると思い、汗を流していましたが、練習中にアキレス腱が切れてしまいました。ボールを左足で受けた瞬間に、バチーン！という音がして、右足のアキレス腱が断裂。夜だったので翌朝病院へ行き、右足首をギブスで固定して松葉杖での生活が始まりました。



今までアキレス腱が切れたことも骨折をしたこともなかったので、体力が落ちていることを実感しました。現在は左の写真のように専用の靴を履いて固定をしています。7月には治る予定ですが、今回のことを教訓にして無理をせず運動習慣をつけて、体力増進に励みたいと思います。



さて、この春は4名の新入社員を迎えました。リファイン大分の2名は地元大分の新卒生。ロイヤルウォッシュに入社した柳さんは、韓国出身で日本文理大学を卒業し日本語検定1級を持っています。同じくロイヤルウォッシュの渡邊さんは、トリニータの女性チームで活躍し、スペインでのサッカー留学を経て入社しました。4月1日には大分県中小企業家同友会主催の合同入社式に参加。当日は先輩の声として弊社の眞名井さんが壇上で語ってくれました。新たなスタッフと共に、これからもよりよいサービスの追求に尽力していきたいと思えます。今後とも何卒よろしくお願ひいたします。



## 総務部のツイッター で日々の取り組みつぶやき中！

ツイッターにログインして、ぜひアカウントをフォローしてください！

@refineoitasoumu



### チューリップが咲きました♪

@refineoitasoumu 3月23日  
リファイン大分の社員さんが植えてくれたチューリップが咲きました！お花を愛でる社員さん、パートさんがいるんなお花を会社に持ってきてくれたり、植えてくれるので、会社はいつもお花でいっぱいです (\*^^\*)



### 新入社員研修の様子

@refineoitasoumu 4月6日  
新入社員研修の様子。たくさんの講師の方に有意義な話をさせていただいています。カードゲームも取り入れたりして、面白そう！今しかない経験してます！



### 新入社員研修4日目の座学

@refineoitasoumu 4月10日  
新入社員研修4日目の座学です。障害者とは？それにまつわる条例についてと、お金にまつわることをそれぞれ話していただきました！



代表取締役会長  
宮迫忠三

## Kaicyo History

### 会長が歩んだ道 vol.38

### スポーツ活動を応援！子育て編

4月になり、真新しいランドセルを背負った新一年生を見かけると微笑ましい気持ちになります。5月はこどもの日もありますので、今回は、長男と長女の子育ての思い出をお伝えします。私が31歳の頃に生まれた長男には、賢くなって欲しいという思いを込めて“賢太郎”と名付けました。私自身は母子家庭だったので父親としてどう接すれば良いのか迷いもありましたが、周りの先輩方のアドバイスを受け、どうにかやってきました。

賢太郎は幼い頃は水泳を、小学校3年から高校まではサッカーをやっていたので、送り迎えなどしながら、ずっと追っかけて応援していました。賢太郎が高校生の頃は、依頼を受けてPTAの副会長や会長も務めさせていただきましたが、今考えれば会社が多忙な時期によくやっていたなと思います。長女の奈緒美は、バスケットを頑張っていて、こちらもいつも応援していました。年頃になると、よく反抗期になると聞きますが、私からすれば、長男・長女ともに反抗期は特になかったように思います。そして、今は2人ともリファイン大分やロイヤルウォッシュで頑張ってくれています。私は周りの方々に恵まれ今があると感謝をしています。子ども達にも感謝です。(次回に続く)

